



## Jahresempfang beim Erzbistum München und Freising

### Beitrag

Empfänge sind beste Gelegenheiten für persönliche Gespräche – in diesem Sinne war es Landesvorsitzendem Max Bertl vom Bayerischen Trachtenverband auch beim Jahresempfang des Erzbistums München und Freising möglich, gute Kontakte zu knüpfen und im Dialog mit weiteren Vertretern des öffentlichen Lebens einen Gedankenaustausch zu pflegen. Die Aufnahmen zeigen:

1. Gastgebender Kardinal Reinhard Marx mit Max Bertl
2. Von links: Bezirkstagspräsident Josef Mederer von Oberbayern, Innenminister Joachim Herrmann, Max Bertl und Evangelischer Landesbischof Heinrich Bedford-Strohm.

Fotos: Robert Kiderle





**Volksmusik - Shop**  
**von Hans Berger**  
Notenhefte, Volksmusik - CDs  
& Liederbüchl

**Kategorie**

1. Brauchtum

**Schlagworte**



## 1. München-Oberbayern